

年末年始の特別警戒を実施！

～令和7年をしっかり締めくくり令和8年を明るく始める～

つい先日まで「毎日暑いですね」という挨拶を交わしていましたが、このところ一気に冷え込んできました。街の木々も、大急ぎで秋の紅葉へと衣替えを始め出したと思ったのも束の間、今ではもう、落ち葉へと移って行っています。

そろそろ本格的な冬を迎える、令和7年も、残すところ約1ヶ月となりました。

例年、年の瀬に向けたこの時期は、世の中が、どことなく慌ただしい雰囲気となり、警察の取り扱う事案も増える傾向にあります。

区民の皆様が、安心して今年を締めくくり、また明るく新しい年を迎えることができるよう、城南警察署では、12月から、年末年始の特別警戒として、各種の活動を一層活発化することとしており、12月8日には、中村学園女子高校剣道部の副キャプテンを1日警察署長に迎え、防犯ボランティアの方々等と共に、出動式を行って年末年始の事件事故抑止に向けた決意を新たにしました。

犯罪を企てる者等にとって、年末も年始も関係はなく、隙あらば悪行を敢行してきます。

そのような者に対して、我々城南警察署員一同、一瞬たりとも隙を作ることなく、管内の安全と安心を守り抜いていきます。

